

## Votaron 525 reclusos en penal de Santiagoito

MELLISSA LÓPEZ  
ALMOLOYA DE JUÁREZ

Jorge "N" está recluso desde hace un año en el Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Santiagoito, en el municipio de Almoloya de Juárez, y este jueves fue uno de los 424 hombres que emitió su voto para elegir a la presidenta o presidente de México.

A partir de las 8:00 horas, con pantalón deportivo y sudadera azul, que indica que no ha recibido sentencia, emitió su voto en una de las 15 urnas que instaló el INE en el auditorio del centro.

"Aquí, en prisión preventiva, es la primera vez que sufragó; es bueno que nos consideren para ejercer el derecho al voto, libre y secreto", dijo para MILENIO Estado de México.

En la zona de dormitorios se llevó a cabo la jornada para 101 mujeres, donde Fernanda "N" ejerció su derecho como ciudadana y aseguró que lo hizo de manera libre, ya que antes de los debates transmitidos en la prisión no conocía a las candidatas y al candidato, por lo que no sabía cuáles eran sus propuestas.

"Lo bueno que nos toman en cuenta, aunque estemos en proceso (...) para elegir a nuestro presidente. Nos hacen sentir visibles", comentó.

Lucía "N" luego de emitir su voto, consideró que Claudia Sheinbaum Pardo, de la coalición "Sigamos Haciendo Historia"; Xóchitl Gálvez, que representa a "Fuerza y Corazón por México", y Jorge Álvarez Máynez, de Movimiento Ciudadano, no plantean propuestas para las personas que perdieron su libertad tras cometer un delito.

"Sentí que me toman, aparentemente, en cuenta para una votación, sin embargo, los candidatos no se hacen visibles en los centros de readaptación social y eso no lo consideran y puede influir en nuestras familias, porque somos invisibles para la sociedad", refirió.

Hay que destacar que en la jornada votaron 525 personas reclusas en el penal de Santiagoito, entre ellas dos con discapacidad, donde se contó con representantes de partidos políticos y observadores electorales. —



Jornada limpia. T. CONTRERAS